

# Gobierno organiza grupo de trabajo por posible aumento de aranceles al cobre

**ECONOMÍA.** *Canciller y mundo empresarial en alerta ante vago anuncio de Trump.*

Luego del anuncio del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de tener en carpeta un posible incremento de aranceles al acero, al aluminio y al cobre, el canciller Alberto van Klaveren dijo a Diario Financiero que ya se formó un "grupo de trabajo" desde la Subsecretaría de Relacio-

nes Económicas, "en coordinación con el ministerio de Hacienda", para "evaluar en qué medida los flujos comerciales" entre nuestro país y EE.UU. "pueden verse afectados".

Aunque el mandatario estadounidense no especificó el país de procedencia de las materias primas a las que preten-

de gravar, el empresariado chileno manifestó su preocupación y a través de la presidenta de la CPC, Susana Jiménez, indicó que el cobre "es la mitad de nuestras exportaciones y por lo tanto tendría repercusiones importantes".

Por lo mismo, Jiménez espera que una medida como la que

estudia Trump "no se materialice. Sabemos la importancia que tiene el cobre para nuestra economía, para nuestras exportaciones, pero para el mundo entero, porque el proceso de transición energética pasa por la electrificación, lo que requiere de mucho cobre (...) Lo vamos a estar viendo con atención".